CONCOURS DE DRESSAGE À GRANGES

Un week-end dense

Le week-end du 14 et 15 avril 2007 se déroulera au Manège de Granges une manifestation de dressage organisée par le Cercle hippique de Sierre en collaboration avec les Ecuries Laurent Fasel. Huit épreuves sont prévues au programme de ce week-end.

La manifestation débutera, samedi, à 8 h 15, avec deux épreuves de catégorie junior jusqu'à 18 ans. Elle se poursuivra dès 11 h 15 avec une épreuve de catégorie L12, puis par une épreuve de catégorie L14. Ces deux dernières épreuves compteront pour la coupe de l'association cantonale (ASCC).

La journée de dimanche débutera à 8 heures avec un FB02 et un FB04, deux épreuves ouvertes aux cavaliers non licenciés ainsi qu'aux cavaliers licenciés n'ayant pas encore de résultats. Dès 12 h 15 débuteront les deux épreuves reines du week-end avec pour commencer une épreuve de catégorie M22 et pour terminer une épreuve de catégorie M25; ces deux épreuves sont qualificatives pour la coupe ASCC. AURORELOCHER